



INVITATION A UN FESTIVAL DE MUSIQUE

Bonjour à tous et toutes,

Fin 2023, nous avons décidé de nous marier. Pour ceux qui le découvrent avec cette invitation : SURPRISE !

Vous l'aurez compris : Nous avons choisi de célébrer le mariage en deux moments (2 salles, 2 ambiances) :
La mairie en 2024 avec la famille proche, la fête en 2025 avec nos amis.

La demande officielle a duré 3 mois. 3 mois d'énigmes à résoudre.
Dans toute la série d'énigmes, une des étapes était une soirée « festival musical » en amoureux.

En réfléchissant au thème de la fête, on s'est dit « Pourquoi on ne partirait pas sur cette thématique ? »
Au fur et à mesure, cette idée s'est transformée, a évolué... Et nous avons décidé d'organiser le mini-festival Shitai (saurez-vous trouver l'origine de ce nom ?) !

L'idée est de tous se retrouver dans un lieu isolé avec une vue à tomber, en organisant un évènement mimant au maximum un festival de musique... Comme tout festival qui se respecte, il y aura de la musique, de la bière, des tatouages, et d'autres surprises qu'on garde jusqu'à votre arrivée.

Et qu'est-ce qu'un festival d'envergure sans son site de réservation ?
On s'est dit que c'était le moyen parfait pour savoir qui vient, quand, combien ?
Gros travail d'équipe de créer ce site, nous en sommes fiers.

Nous proposons des « packs » selon la durée de votre présence dans le processus de réservation.

Notez que la soirée la plus importante sera le samedi 12/07, mais venez avant, après, c'est libre !
Pour les festivaliers long terme, une participation à la nourriture sera demandée :-)

Le lieu dispose d'une piscine, pour nous relaxer ou nous refroidir, c'est selon...
On a hâte d'être avec vous !

Cartin Lulère